

# Wimbledon: planes de expansión avanzan gracias a justicia inglesa

En un antiguo campo de golf esperan construir 38 canchas más junto a un estadio para 8.000 personas, y así poder recibir las clasificatorias en el All England Club.

Agencia AP

Los planes de expansión de Wimbledon, que casi triplicarían el tamaño actual del complejo del torneo de tenis, recibieron un impulso ayer cuando un juez desestimó el desafío legal de opositores al proyecto.

El grupo Save Wimbledon Park emprendió acciones legales contra la decisión de la Autoridad del Gran Londres de otorgar el permiso de planificación el año pasado.

Además de las preocupaciones sobre el medio ambiente y la escala general, los opositores argumentaron que la propiedad adyacente, que era un campo de golf cuando el All England Club la compró en 2018, está sujeta a restricciones que favorecen la preservación de espacios abiertos para el público.

El plan de Wimbledon incluye la construcción de un estadio con 8.000 asientos y un techo retráctil, además de otras 38 canchas de césped, las que permitirían al All England Club trasladar el torneo de clasificación al lugar para aumentar la asistencia y los ingresos.



Una imagen de la cancha principal, donde este año se coronó Janik Sinner.

**WIMBLEDON ES EL ÚNICO** Grand Slam que debe hacer la qualy en otras instalaciones debido a la falta de espacio.

“En resumen, la decisión del demandado sobre la relevancia de la viabilidad, aplicable tanto al fideicomiso legal como a los convenios restrictivos, fue un juicio de planificación ejercido racionalmente y teniendo en cuenta factores apropiados y rele-

vantes”, afirmó el juez Saini.

Wimbledon es el único Grand Slam que realiza sus rondas de clasificación en un lugar completamente separado. También hay muy pocas canchas de práctica en la configuración actual, lo que requiere que algunos jugadores compartan canchas.

“Estamos encantados de que el juez Saini haya desestimado el desafío a la decisión de la GLA de otorgar el permiso de planificación para nuestros planes de trans-

formar el antiguo campo de golf de Wimbledon Park”, dijo Deborah Jevans, presidenta del All England Club.

“Tenemos un permiso de planificación sólido que nos permite crear un hogar permanente para la competencia de clasificación de Wimbledon, así como ofrecer 27 acres de nuevos terrenos de parque para la gente local, proporcionando acceso público a un terreno que ha sido un campo de golf privado durante más de 100 años”, añadió Jevans.



El Fenerbahçe de Mourinho, donde sonó Alexis, va ante el Feyenoord.

## Champions League sorteó las llaves de la tercera fase

Darío Osorio conoce su rival en caso de seguir avanzando en la Europa League.

A falta de disputar la segunda ronda de la fase previa de la Champions League, ayer la UEFA realizó el sorteo para las llaves de la tercera y última fase previa que dará acceso a la fase final tipo liga con 36 equipos del torneo. Bajo el nuevo formato, para llegar ahí, los equipos se dividirán entre Ruta de Campeones, de los campeones de las ligas de consideradas menores por la UEFA, y la ruta de la Liga, haciendo referencia a equipos de determinadas ligas que han quedado en puestos altos pero no salieron ganadores.

El sorteo dejó seis emparejamientos de ida y vuelta de la Ruta de Campeones y cuatro, de la misma modalidad, de la Ruta Liga. En la Ruta Liga destacan las llaves del ganador

del SK Brann (Noruega) y el Salzburgo (Austria) que irá ante el Brujas (Bélgica). El Niza (Francia) va ante el Benfica (Portugal) y el Feyenoord (Países Bajos) frente al Fenerbahçe (Turquía). El equipo de José Mourinho es el subcampeón turco, donde se ha rumoreado la posibilidad de firmar a Alexis Sánchez, aunque el domingo le dejó un mensaje de fidelidad a su club: “Siempre he estado disponible para el Udinese desde el primer día”.

En tanto, el FC Midtjylland de Darío Osorio juega el jueves en casa la ida de la segunda fase de la Europa League ante el Hibernian escocés y la revancha será el jueves 31. En caso de avanzar, en la tercera fase enfrentaría al Fredrikstad de Noruega.



Gascoigne fue encontrado por su amigo Steve Foster.

## Paul Gascoigne ya está de regreso en su hogar tras hospitalización por problema de salud

El exfutbolista inglés Paul Gascoigne volvió a su casa tras ser hospitalizado de urgencia el viernes, después de que su amigo Steve Foster lo encontrara “semiconsciente” en

su hogar. Su representante, Carly Saward, confirmó a Agencia AP que fue dado de alta tras sufrir “una afección de garganta”, y “se encuentra bien”.

## Día negro en Umag: Cristian Garin y Tomás Barrios perdieron

Un mal día para los chilenos fue ayer en la primera ronda del ATP 250 de Umag, en Croacia. Primero perdió Cristian Garin (118°) ante el francés Titouan Droguet (176°) por un doble 6-3 en una hora y 12 minutos de partido. A continuación fue el turno de Tomás Barrios (142°), que tampoco tuvo opciones ante el argentino Mariano Navone (76°), quinto cabeza de serie, que lo venció por 6-1 y 6-2 en una hora y 10 minutos de partido. En tanto, hoy de madrugada, a eso de las 6:00 am del



Cristian Garin.

país, Nicolás Jarry (98°) debutaba en la primera ronda del ATP de Kitzbühel (Austria) frente al neerlandés Botic van de Zandschulp (103°).



El bielorruso ganó tres Copas del Mundo en su carrera.

## El tenimesista Vladimir Samsonov visitará el país para impulsar la actividad escolar

El tenimesista Vladimir Samsonov visitará Chile entre mañana hasta el lunes 28. Traído por el Mindep y la empresa Velta/Importadora Bilingual, viene para impulsar el deporte en la actividad escolar.

Samsonov sumó 27 títulos en el ITTF World Tour y en Chile estará en La Granja y el Parque Estadio Nacional, entre otras actividades.